
ATSV Abteilung Inlineskaten  28.03.2023 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 
 

Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 21:07 Uhr 

Teilnehmende: 
Andreas Otto (1. Vorsitzender), Katja Harry (2. Vorsitzende), Jens 
Ehlers (Kassenwart), Linus Ehlers (Pressewart), Alberto 
Blinckmann (Schriftführer), Tomke Windelband (Jugendwart) 
vom Vorstand sowie 20 Stimmberechtigte Mitglieder 

 

 

Top1 Begrüßung  
 Der erste Vorsitzende Andreas Otto eröffnet die Mitgliederversammlung um 19:30 Uhr 

und begrüßt die anwesenden Teilnehmer. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest; 22 
stimmberechtigte Mitglieder sind zu Beginn der Versammlung in der Onlineplattform MS-
Teams verbunden. 
 
Zu dem Protokoll der letzten Mitgliederversammlung gibt es keine Änderungsanträge. Es 
wird einstimmig genehmigt. 
 
Der erste Vorsitzende freut sich über die Anzahl der Teilnehmer, die auch in dieser 
Onlinesitzung mit Teilnehmerzahlen der vergangenen Jahre vergleichbar ist. Andreas stellt 
die Tagesordnung vor. 

 

Top2 Rückblick auf 2022 
 Nach der schweren Corona-Zeit konnte der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen werden 

und die Abteilung hatte einige gemeinschaftliche Aktionen durchführen können. Diese 
werden im Laufe der Versammlung noch geschildert werden. Besonders hervorzuheben 
wäre jedoch das Sommerfest, welches auch die nachträgliche Feier des 10jährigen 
Jubiläums darstellte. Diese ist in allen Altersgruppen gut angenommen worden und hat 
den Teilnehmenden viel Freude gebracht. 
 
Die Mitgliederzahl ist im Vergleich zum Vorjahr leicht gestiegen. Im Januar 2022 hatten wir 
107 Mitglieder zu verzeichnen. 2023 waren es 115 Mitglieder, jetzt im März sind es schon 
120 Mitglieder. Für die Zuweisungen der Beiträge an die Abteilungen zählen jedoch die 
Zahlen im Januar. 
 
Statistisch verteilt sich das sehr gleichmäßig: Kinder/Jugendliche: 51%; Mitglieder im Alter 
von 27->80 nehmen 49% ein. Auch im Geschlechtervergleich gibt es ein ähnliches 
Aufteilungsverhältnis. 
 
Im Verband sind aus der Abteilung 22 Läufer mit Lizenzen gemeldet. 
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Top2 Rückblick auf 2022 
 Der Saisonstart beim Berlin Halbmarathon war für alle wieder ein Erlebnis. Kurz darauf war 

dann die NDM im Juni, wo Alina und Tomke Erfolge feiern konnten. 
Die Teilnahme bei der 12-Stunden-Staffel Erfurt mit Dresdner Teilnehmenden zusammen 
im Team hat viel Spaß gemacht. Dabei wurde der 5te Platz erreicht. Es droht eine 
Wiederholungsgefahr, weil die Teilnahme sehr gut angekommen ist. 
Bei der DM HM Spreewaldring konnte Tomke mit dem 3. Platz eine Bronze-Medaille 
erlaufen. 
Das Smiley-Rennen konnte endlich wieder durchgeführt werden. 
Die Weihnachtsfeier war auch sehr gut gelungen. 
 
Kürzlich wurde für die Trainer eine Erste Hilfe Fortbildung organisiert. 

 

Top3 Kassenbericht 
 Der Kassenwart Jens Ehlers berichtet über die finanzielle Situation der Abteilung. 

Mehr Umsatz gehabt als ursprünglich geplant.  
In das Geschäftsjahr 2022 mit einem Stand von 2000 Euro weniger als zum Jahresbeginn 
abgeschlossen. 
 
Änderungen bei der Helfervergütung berücksichtigten die Umstände, dass die Trainer 
durch Helfer besonders gut beim Training unterstützt werden. 
 
Großen Anteil am guten finanziellen Stand haben wie immer die durchgeführten Kurse. In 
diesem Zusammenhang hebt Andreas das Engagement der Trainer und Helfer bei den 
Kursen hervor. 

  
 

Top4 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 Thomas Szepat berichtet von der Kassenprüfung: 

Sabine Preußner als erster Kassenprüferin und Thomas Szepat als zweiter Kassenprüfer 
haben beim Kassenwart Jens Ehlers eingehend die Kassen und deren Dokumentation 
geprüft. 
Die Prüfung ergab keinen Anlass zu Beanstandungen. Die vorgelegten Unterlagen waren in 
einem übersichtlichen und geordneten Zustand und entsprachen einer ordentlichen 
Buchführung. 
Alle erfolgten Ausgaben sind zulässig und gut dokumentiert. 
 
Es wird beantragt den Vorstand zu entlasten.  
 
Die Versammlung entlastet den Vorstand einstimmig. 
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Top5 Wahlen 
 Die Wahlleitung wird durch Jannis Carstens wahrgenommen. Die Wahl erfolgt durch 

Handzeichen in der Kommunikationssoftware Teams durch „Handzeichen“. Das 
Wahlergebnis kann live durch alle Teilnehmer mitverfolgt werden. 
 

 2. Abteilungsleitung (Sportliche Leitung): 
Vorgeschlagen: Katja Harry, Katja stellt sich für die Funktion zur Verfügung und wird 
einstimmig gewählt. Katja nimmt die Wahl an und bedankt sich für das Vertrauen. 
 

 Pressewart: 
Vorgeschlagen: Linus Ehlers. Jens stellt sich zur für die Funktion zur Verfügung und wird 
einstimmig gewählt. Linus nimmt die Wahl an. 
 

 Schriftführung: 
Vorgeschlagen: Alberto Blinckmann, Alberto stellt sich für die Funktion zur Verfügung und 
wird einstimmig gewählt. Alberto nimmt die Wahl an. 
 

 2. Kassenprüfer: 
(der bisherige 2. Kassenprüfer Thomas Szepat wird automatisch zum ersten Kassenprüfer 
in dieser Saison) 
Vorgeschlagen: Marcus Kalisch. Marcus stellt sich für die Funktion zur Verfügung und wird 
einstimmig gewählt. Marcus nimmt die Wahl an. 
 

 

Top6 Berichte aus den Versammlungen 
 Tomke wurde auf der Jugendversammlung zur Jugendwartin gewählt. berichtet von der 

Jugend: 
Zusätzlich zu den bisher berichteten Teilnahmen sind die Wettkämpfe in Geisingen zu 
erwähnen. 10 Teilnehmer aus der Jugend waren in Geisingen dabei. Im August gab es in 
Gettorf ein Trainingslager mit der Jugend.  
Die Freitagsgruppen verzeichnen einen starken Zuwachs an Mitgliedern und der 
Warteliste. 
Im März hat erneut ein Trainingslager in Geisingen stattgefunden. 
Für Himmelfahrt ist ein Trainingslager über vier Tage mit bisher 25 Anmeldungen geplant. 
Das Trainingslager ist damit an seiner Belastungsgrenze angelangt. Weitere Teilnehmende 
würden nicht mitkommen können. 
 

 Andreas berichtet von der Trainerversammlung 
Es wurde eine Beitrittsanfrage einer Inline-Hockey-Gruppe behandelt. Grundsätzlich gibt 
es eine Übereinkunft, Modalitäten müssen ausgearbeitet werden. 
 
Ab Herbst 2023 könnten Nachwuchstrainer ausgebildet werden, die Kurse dafür werden 
gerade aufgestellt. 
 
Es wurde eine Lösung gefunden, die Lücke durch Katjas Pause im Training auszufüllen. 
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Top6 Berichte aus den Versammlungen 
 Andreas berichtet vom Roll- und Inlinesportverband: 

Er erklärt den Verband in seinen Kommissionen, bei denen unsere ATSV Abteilung in der 
Kommission Speeskating als Mitglied geführt wird. Als Verein haben wir Läufer in der 
Landesgruppe. 
Ein Resultat einer kürzlichen Diskussion war, dass für unser Smiley-Rennen keine 
Fördermittel gewährt werden können gewährt, da das Rennen nicht durch den Verband, 
sondern durch uns durchgeführt werden. Es werden Gespräche mit den anderen Vereinen 
aus der Kommission geführt um eventuell eine Serie auf die Beine zu stellen, die dann 
gefördert werden könnte. 
 

Top7 Trainingsbetrieb und Trainingslager 
 Linus berichtet von den Freitagsgruppen:  

jeweils 15 Teilnehmende, für die frühe Gruppe gibt es wieder eine Warteliste. Linus wird 
beim Training durch Vertreter und auch Helfer unterstützt. 

 Katja berichtet von der Samstagsgruppe: 
Die Gruppe steht stabil bei 8 Teilnehmern. In Kürze wird wieder das Freilufttraining 
aufgenommen. 

 Jannic berichtet von der Montagsgruppe: 
 mit vielen Teilnehmende in die Hallensaison gestartet, bis zu 20 Teilnehmer. 
Trainingslager Geisingen zeigte deutlich die Trainingsstände auf. 
Ab Sommer wird zwei Mal in der Woche trainiert. Donnerstag kommt als weiterer 
Trainingstag hinzu. 

 Andreas berichtet Breitensportgruppe:  
vor Kurzem noch knapp über der Mindestteilnehmeranzahl. Durch neue Teilnehmer seit 
Beginn des Jahres ist die Gruppe wieder gewachsen. Andreas spricht Dank an Rüdiger für 
die Unterstützung aus. Andreas stellt einen Ausblick auf die hoffentlich bald startende 
„Draußensaison“. 
 

 Andreas spricht einen ganz besonderen Dank an alle Trainer für das starke Engagement 
aus. 

  
Sören stellt die Situation der Floorball-Gruppe dar: 
Die Floorball-Gruppe spielt immer am Samstag, hat in den letzten Wochen jedoch 
manchmal nicht die Mindestteilnehmerzahl von 6 erreicht. 
Sabine fragt an, ob Teilnehmer aus den Walddörfer Verein vielleicht mitwirken könnten. 
Das wird grundsätzlich bejaht. 
 

 Linus erwähnt noch einmal das Trainingslager: 
Es wird Himmelfahrt durchgeführt, 30 Personen werden mit dem Zug nach Eckernförde 
reisen und von Donnerstag bis Sonntag trainieren. 

 

Top8 Smiley-Rennen 
 Das Smiley-Rennen wird in diesem Jahr am 04. November durchgeführt. Für dieses Event 

werden wie immer viele helfende Hände benötigt. 
Das Rennen ist das 10te Rennen. 
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Top9 Termine und Verschiedenes 
 Am 25.06.2023 findet der Hella Halbmarathon statt. Das ist quasi das Heimrennen. 

Meldungen für den Hella Halbmarathon wird in diesem Jahr von der Abteilung mit einer 
Unterstützung für das Meldegeld vorgesehen. Es wird dafür besonders geworben, den 
Verein bei diesem Rennen zu vertreten. 
 

 Walddörfer Runde findet am 03. September durch den Ortskern von Volksdorf statt. Es ist 
durchaus herausfordernd mit seinen Steigungen und Abfahrten, aber grundsätzlich für 
Jedermann geeignet. 
 

 Am Samstag den ersten April von 10:00 bis 14:00 Uhr wird in der Heimgartenhalle wieder 
das Skateabzeichen abgenommen. 
 

 Am 15. Mai findet in der Heimgartenschule die Mitgliederversammlung des Hauptvereins 
ATSV. 
 

 Das Stadtradeln gibt es auch in 2023. Rüdiger hat die Gruppe für das Skate-Team-
Ahrensburg eingerichtet. 
In der Zeit vom 29. Mai bis zum 18. Juni können wieder die Kilometer gezählt werden. 
 

 Linus teilt Informationen aus dem Sportausschuss der Stadt Ahrensburg. Am morgigen 29. 
April ab 19:30 Uhr tagt der Sportausschuss in der Heimgartenschule. Ein Thema auf der 
Agenda ist eine „Skate-Außenbahn“. 
 

 Maren weist auf den Flohmarkt auf der Homepage der Abteilung hin. Für Kursteilnehmer 
gibt es hier immer eine gute Anlaufstelle. Daher kann über Maren nicht mehr benötigtes 
Skatematerial in den Flohmarkt eingestellt werden.  

- https://www.atsv.de/inlineskaten/flohmarkt/  
 

 Sören gibt einen Einblick in die Sportwertung. Teilnehmende konnten hier Sporteinheiten 
angeben und in einer Wertung sich mit anderen Teilnehmenden messen. 
Allerdings ist die Teilnahme und das Feedback zu dem Verfahren in letzter Zeit nicht mehr 
übermäßig groß gewesen. 

 

Der Vorsitzende schließt die Versammlung um 21:07 Uhr. 

 

https://www.atsv.de/inlineskaten/flohmarkt/

